



CONTACTO CON INVERSIONISTAS  
Vania Fueyo Zarain  
Relación con Inversionistas  
vfueyo@homex.com.mx

**Culiacán, Sinaloa, a 16 de mayo de 2023.** Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V. (“Homex” o la “Compañía”), anunció hoy el nombramiento de Rene Fernando Guerrero Chiquete y José Manuel Valadez Lobato, como Co-Directores Generales de la Compañía, efectivo a partir del 16 de mayo de 2023.

Los señores Guerrero y Valadez, sustituyen en esta labor a José Alberto Baños López quien desde abril de 2017 ocupaba el puesto de Director General. Al respecto, el señor Baños comunicó al Consejo de Administración que tomó la decisión de emprender nuevos proyectos que significarán un crecimiento en su desarrollo profesional. “Me siento orgulloso de haber formado parte de este equipo que logró superar tantos retos, mismos que nos llevaron a cosechar grandes triunfos tales como lograr un capital contable positivo, iniciar proyectos nuevos con inversionistas, además de ser pioneros en la industria de vivienda al crear un nuevo modelo de negocio brindando servicios para la construcción de desarrollos inmobiliarios sin la inversión de capital propio. Estoy convencido que esto fue resultado del trabajo en equipo y la confianza que logramos generar en nuestros proveedores y en nuevos socios que decidieron invertir en Homex contratándonos para el desarrollo de proyectos donde respondimos con resultados positivos generando valor a su inversión, y tanto René como José Manuel fueron pieza clave para lograrlo.” comentó el Lic. Baños.

Tras un proceso riguroso de selección y evaluación de las personas que ocuparán el cargo de Director General de la Sociedad, el comité de Prácticas Societarias y Compensaciones, propuso al Consejo de Administración nombrar a René Guerrero y José Manuel Valadez como Co-Directores de Homex. El señor Guerrero ha estado en la compañía por más de 18 años ocupando distintos puestos enfocados en el área de construcción y administración de proyectos; y desde 2017 se desempeñaba como Director de Construcción. El señor Valadez, tiene una trayectoria de más de 17 años en Homex, donde ha ocupado distintos puestos enfocados en evaluación y gestión de proyectos, y desde 2017 se desempeñaba como Director de Tesorería y Sistemas.

“Ambos Co-Directores compartirán responsabilidades y trabajarán juntos en la dirección y gestión de la Compañía. Estamos seguros que su liderazgo conjunto, experiencia en Homex y conocimiento del sector de vivienda en México, serán clave para sentar las bases necesarias para poder lograr un crecimiento rentable de la Compañía bajo el nuevo modelo de negocio, el cual es actualmente la principal fuente de ingresos de la Compañía. Agradecemos su dedicación y compromiso.” comentó Luis Armas, Presidente del Consejo de Administración de la Compañía.

Acerca de Homex

Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V. es una empresa dedicada al desarrollo de proyectos de vivienda propios y a la prestación de servicios integrales para el desarrollo, construcción y venta de vivienda de interés social, vivienda media y residencial en México

Los reportes periódicos y el resto de los materiales por escrito de Desarrolladora Homex, S.A.B. de C.V., pueden ocasionalmente contener declaraciones sobre acontecimientos futuros y resultados financieros proyectados y sujetos a riesgos e incertidumbres. Las declaraciones a futuro implican riesgos e incertidumbres inherentes. Le advertimos que ciertos factores relevantes pueden provocar que los resultados reales difieran sustancialmente de los planes, objetivos, expectativas, cálculos e intenciones expresadas en dichas declaraciones a futuro. Estos factores comprenden condiciones económicas y políticas, así como políticas gubernamentales en México o en otros países, incluyendo cambios en las políticas de vivienda e hipotecarias, tasas de inflación, fluctuaciones cambiarias, acontecimientos reglamentarios, demanda de los clientes y competencia. El comentario de los factores que pudieran afectar los resultados futuros se encuentra en nuestros registros ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.